



Markus A. Schilling verantwortet bei BayStartUP das Ausbildungs- und Workshop-Programm für Gründer und Startups. Im Startup Coaching betreut er Gründer und Startup-Teams bei allen Schritten des Unternehmensaufbaus und der Finanzierungssuche. Er leitete viele Jahre den regionalen Businessplan Wettbewerb Schwaben. Darüber hinaus hat er auch Erfahrung als Dozent und Coach in verschiedenen etablierten Unternehmen. Markus A. Schilling hat Abschlüsse an der Universität Augsburg und der Pershore College Business School, Worcestershire, England. Er arbeitete u.a. für das Zentrum für Weiterbildung und Wissenstransfer der Universität Augsburg und für Bang & Olufsen.

Markus A. Schilling is head of the BayStartUP workshop and training programs. As a startup coach he supports founders and startup teams during all phases of setting up their businesses and finding investors. He has also managed the regional Businessplan Competition Schwaben for many years. Moreover he also has experience as coach in established companies. Markus has degrees from Augsburg University and from Pershore College Business School, Worcestershire, England. Before BayStartUP he worked for Zentrum für Weiterbildung und Wissenstransfer/University of Augsburg and Bang & Olufsen.